
 

 Dalla Casa alle “case”: racconti quotidiani  

4 luglio 2025 

 

Oggi le “operaie” della casa lauretana si sono tutte presentate 

con i loro mattoni per continuare la costruzione del nuovo 

edificio! 

Formazione iniziale permanente e Carisma: due mattoni molto 

impegnativi che però hanno appassionato tutte e 

così….”mattone su mattone la grande casa sta venendo su…..” 

 

Formazione iniziale e permanente:  

Partendo dal nostro Direttorio “Ogni suora di S.Maria di 

Loreto per conformarsi a Cristo deve essere consapevole che 

la formazione è prima di tutto un processo personale e che dipende dalla propria apertura e duttilità 

all’azione di Dio. Ognuna di noi deve personalmente usufruire di tutto quello che la comunità mette a 

disposizione per trovare i propri tempi e mezzi per realizzare il processo di formazione che la nostra 

scelta di vita richiede” (art 101) ci siamo interrogate e confrontate sui cammini che come Congregazione 

dobbiamo ancora aprire, sia per la formazione iniziale sia per la formazione permanente.  

Importante è che tutte diventiamo consapevoli che la formazione è basilare per il nostro cammino di 

consacrazione come ci invita la Chiesa: “Il rinnovamento degli Istituti religiosi dipende principalmente dalla 

formazione dei loro membri. La vita religiosa raduna discepoli di Cristo che vanno aiutati ad accogliere «quel 

dono divino che la Chiesa ha ricevuto dal suo Signore e che essa conserva mediante la grazia». È per questo che 

le migliori forme di adeguamento non porteranno i loro frutti se non sono animate da un profondo rinnovamento 

spirituale. La formazione dei candidati, che ha per fine immediato quello di iniziare la vita religiosa e di far 

prendere loro coscienza della specificità della vita religiosa nella Chiesa, deve dunque mirare soprattutto, 

attraverso l'armonica fusione dei suoi elementi, spirituale, apostolico, dottrinale e pratico, ad aiutare i religiosi 

a realizzare la loro unità in Cristo per mezzo dello Spirito”. 

Per il Carisma abbiamo compreso, dalle parole di papa Francesco, che: Ogni carisma per vivere ed 

essere fecondo è chiamato a decentrarsi, perché al centro ci sia solo Gesù Cristo. Il carisma non va 

conservato come una bottiglia di acqua distillata, va fatto fruttificare con coraggio, mettendolo a 

confronto con la realtà presente, con le culture, con la storia”.  Si è sottolineato molto la gioia di avere 

le vocazioni in Africa ma questo ci impegna a pensare il Carisma in termini di inculturazione e 

internazionalizzazione… è una bella sfida che ci chiama! 

A domani con le maniche nuovamente rimboccate! 


